

Landkreis Mühldorf

Neues Internet-Service-Center

[12.6.2003] Die Landkreisverwaltung Mühldorf am Inn hat auf Basis der Content-Management-Lösung der Firma Contens ein neues Bürgerportal eröffnet.

Das neue Internet-Service-Center der Landkreisverwaltung Mühldorf am Inn bietet neben Informationen über den Landkreis auch hilfreiche Dienstleistungen, wie beispielsweise die Auswahl eines Wunschkennzeichens. Die Konzeption und Umsetzung übernahm das Münchener Unternehmen bluegras. Mit dem neuen Bürgerportal wendet sich der Landkreis Mühldorf sowohl an die Bürger als auch an die Wirtschaft. Das umfassende Angebot informiert über das Landratsamt und seine Fachbereiche, über Wirtschaft und Tourismus, aber auch über aktuelle Veranstaltungen oder das regionale Wetter. Die Ansprechpartnersuche, die Auswahl eines individuellen Wunschkennzeichens und die Download-Möglichkeiten für Informationsblätter und Formulare sollen den Service-Gedanken des gesamten Online-Angebots unterstreichen. Aufgrund der hohen Benutzerfreundlichkeit und der einfachen Erweiterbarkeit entschieden sich die Landkreis-Verantwortlichen für Contens 2.5 professional als Content-Management-Plattform.

<http://www.landkreis-muehldorf.de>

Stichwörter: Landkreis Mühldorf, Contens

Quelle: www.kommune21.de